

法案の根拠データがデタラメで裁量労働制の拡大は取り下げに

# まやかしただらけの 安倍「働き方改革」

森友文書問題に南スーダン・イラク自衛隊日報問題と、「事実」隠ぺいを繰り返す安倍政権。「働き方改革」にもまやかしが多数あります。



## 「裁量労働制の労働時間は短い」のウソ

⚠️ 政府の委託調査でも長時間労働は明らか

首相は「裁量労働制の労働時間は平均的な方でみれば一般労働者よりも短い」と答弁。しかし、根拠データで一般の労働時間を長くみせかけていたことが発覚し、「裁量労働制の拡大」は法案から撤回に。

残業が減ると  
思ってたのに  
ウソだ



## 過労死の悲劇を二度と起こさない？

⚠️ 過労死ラインの残業を合法化

時間外労働と休日労働を合計した残業上限は、単月100時間未満、月80時間×12ヵ月＝年間960時間まで合法に。しかし、現実には過労死は月60～100時間未満の残業でも多発しています！

## 高プロ法案で「健康確保」できる？

⚠️ 連日24時間の殺人的勤務も合法！

時間外・休日・深夜労働規制や休憩付与などの法規制をはずす新制度「高度プロフェッショナル」。健康確保措置をつけると言いますが、年104日・4週4日の休日と健康診断でもクリアです。24時間×24日連続勤務も合法で、自由時間と命を奪う危険性大。

## 「同一労働同一賃金」法？どこに？

⚠️ 実態は、同一労働差別賃金容認法

法案に「同一労働同一賃金」規定はなし！新卒正規の初任給より、新人に仕事を教える熟練パートリーダーの賃金が低くても「不合理とはいえない」格差容認法案です。

# 高度プロフェッショナル制度は撤回し、

# 今すぐ規制強化を!!



〒113-8462 東京都文京区湯島2-4-4  
TEL (03) 5842-5611 <http://www.zenroren.gr.jp>

2018.4

労働時間の規制強化を求める国会請願署名にご協力を  
署名用紙は全労連 HP ([www.zenroren.gr.jp](http://www.zenroren.gr.jp)) から

